



Le 25 novembre 2019

Grèves et manifestations du jeudi **5 décembre**, début d'une large contestation !



A NTN-SNR depuis des années nous subissons des salaires au ras des pâquerettes avec des augmentations invisibles à la loupe ! Les primes d'intéressements sont à la ramasse.

Coté emploi on n'est pas mieux : de moins en moins nombreux avec 200 ouvriers en moins sur 10 ans pour plus de SF.

Il y aussi de plus en plus de collègues qui sont virés suite à une procédure d'inaptitude, ce qui reflète bien la voie que prend nos conditions de travail.

En plus, nous savons tous que la direction prépare des mauvais coups avec une «convention d'entreprise», (annualisation et modulation du temps de travail, durée du travail, rémunération, primes, horaires, majoration des heures supplémentaires, heures supplémentaires obligatoires...).

**COMME
SI CELA NE
SUFFISAIT
PAS...**

**... UNE
ATTAQUE
SUPPLEMENTAIRE
CONTRE NOS
RETRAITES**

Macron et son gouvernement, comme tous ceux qui les ont précédés depuis 1993, veulent s'attaquer à leur tour à nos droits à la retraite.
Macron veut diminuer les retraites de tous.

Si les comptes de l'Etat sont en déficit, c'est à cause des dizaines de milliards de cadeaux annuels faits aux grosses entreprises et aux banques, en allègements d'impôts et de cotisations sociales...

C'est à cause de cela que tous les services publics utiles à la population, hôpitaux, écoles, voiries, se dégradent.

Et c'est pour continuer à verser des milliards aux capitalistes que le gouvernement veut diminuer nos retraites sous couvert de l'allongement du nombre d'années de travail et de cotisation. Beaucoup d'ouvriers mourront avant même leur retraite, en ayant pourtant cotisé toute leur vie !

Il y a un an, des centaines de milliers de salariés, retraités, chômeurs, petits patrons ou commerçants se lançaient dans une contestation sociale de la politique de Macron et du gouvernement sous l'appellation de «Gilets Jaunes».

Ce mouvement a eu le mérite de poser la question de la vie chère et du pouvoir d'achat. Il a amené Macron à demander aux entreprises de verser une prime... bien insuffisante...et au bon vouloir des patrons. Il a aussi montré que le nombre, c'est la force... et que le gouvernement utilise les forces de répression quand il est contesté.

Le mouvement des Gilets Jaunes a aussi montré des limites. Le blocage des ronds-points et les manifestations ont eu un soutien très important de la population, **mais ce n'est pas suffisant.**

**Un an après les gilets jaunes
le 5 décembre
doit être le début
d'une puissante
contestation
ouvrière.**

Pour un meilleur pouvoir d'achat, pour vivre correctement, surtout en Haute-Savoie, il faut deux choses : **un travail stable et un salaire décent.**

Pour obtenir cela, il n'y a pas d'autre solution que d'obliger les grands patrons, les capitalistes de l'industrie, du bâtiment, du commerce et des banques à embaucher massivement et à augmenter les salaires, en prenant sur les centaines de milliards d'euros qu'ils ont accumulés sur l'exploitation des salariés.

Aujourd'hui, on est tous attaqués par le gouvernement : retraités, chômeurs, étudiants des milieux populaires, salariés du secteur public comme du secteur privé...

Et puis, quand on travaille dans une usine, sur un chantier, chez Carrefour ou Auchan, les conditions de travail se dégradent, les salaires sont tirés vers le bas...tout ça pour augmenter encore les marges bénéficiaires, les profits patronaux tirés de notre travail.

**Alors,
pour changer
en profondeur nos
conditions d'existence,
il faut s'attaquer à la fois
à Macron et au gouvernement,
mais aussi à ceux
qui tirent les ficelle,
c'est-à-dire
le grand
patronat**

Macron, le gouvernement et le grand patronat craignent que le 5 décembre soit le début d'une nouvelle contestation sociale puissante.



Oui, nous avons les moyens de nous faire craindre. On est des millions à faire tout tourner dans le pays !

... Il y a deux semaines, il y a eu des manifestations étudiantes pour protester contre leur situation de plus en plus précaire quand on n'est pas des fils à papa.

... Le 14 novembre, la journée de grève et de manifestation a été un succès dans les hôpitaux partout en France.

... A la SNCF, les salariés sont mobilisés et les débrayages, grèves locales se succèdent.

Le 5 décembre, la CGT, FO, SUD, FSU, les syndicats étudiants et des représentants de Gilets Jaunes appellent à la GRÈVE ET MANIFESTATION PARTOUT !

Discutons entre nous et préparons-nous à être nombreux contre la politique anti-ouvrière du gouvernement, pour améliorer nos conditions de travail et nos salaires !

**GREVE JEUDI 5 DECEMBRE 2019
(nuit du mercredi au jeudi 5)
RASSEMBLEMENT-MANIFESTATION
14H - PREFECTURE - ANNECY**